



**5 Pièces**

**376 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3480284**

**Prix NC**

**Monaco**

Appartement à louer (98000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Splendide appartement 3 Pièces situé au coeur du Carré d'Or au sein de la luxueuse Résidence One Monte Carlo, l'appartement est situé au 7ème étage de l'immeuble B avec une surface habitable de 298m2 plus une terrasse de 78m2. Le loyer inclut l'eau, l'électricité, la climatisation, le chauffage, deux parkings, une cave, accès à la salle de fitness et à la piscine des Thermes Marins, service voiturier et conciergerie.

Splendid 3 Rooms apartment located in the heart of the Golden Square in the luxurious Residence One Monte Carlo, the apartment is located on the 7th floor of building B with a living area of 298 sq.m plus a terrace of 78 sq.m. The rent includes water, electricity, air conditioning, heating, two parkings, one cellar, access to the fitness room and swimming pool of the Thermes Marins, valet and concierge service.

**BETON 57**

18 Quai Jean-Charles Rey - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)